COYUNTURA

Nuevo respaldo institucional al Centro Tecnológico de la Madera

A Comisión Interministerial de Ciencia y Tecnología (Cicyt) ha aprobado la inscripción en el Libro-Registro estatal, establecido al efecto en la Secretaría General del Plan Nacional de I+D, del Centro Tecnológico de la Madera, siendo así el primer centro de innovación y tecnología de Castilla-La Mancha.

Toledo. D. T.

La inclusión del Centro Tecnológico de la Madera, dependiente de la Asociación de Investigación de la Madera de Castilla-La Mancha, en el Libro-Registro estatal de la Secretaría General del Plan Nacional de I+D, hace de este centro el primero de innovación y tecnología de la región.

Este nuevo paso adelante del Centro Tecnológico de la Madera ha sido posible gracias al alto nivel tecnológico de sus instalaciones y dotaciones, así como a la profusa labor de investigación desarrollada desde su puesta en marcha en febrero de 1995 bajo el auspicio de la Asociación de Investigación de la Madera de Castilla-La Mancha (Aimcm).

Para los responsables del Centro Tecnológico, la aprobación del nuevo Programa Nacional de Fomento de la Articulación del Sistema Ciencia-Tecnología- Industrial (Pacti), en el marco del III Plan Nacional de Investigación Científica y Desarrollo Tecnológico es una prueba más de la relevancia que ha adquirido la proyección de la investigación hacia la empresa a través de la transferencia de tecnología.

En este sentido, el Centro Tecnológico de la Madera dedica su
atención a satisfacer los requerimientos de las empresas del sector, desarrollar proyectos de investigación y desarrollo tecnológico, prestar servicios
tecnológicos como implantación
de calidad, organización de la
producción, formación, información, diseño y medio ambiente,

contribuir a la transferencia de resultados de investigación, fomentar la investigación cooperativa entre las empresas y, en general, elevar su nivel tecnológico y su competitividad, constituyéndose así este Centro en un eficaz instrumento de enlace entre el sector dedicado a la investigación y a la empresa.

Además, la inclusión del Centro Tecnológico en el Registro de Centros Españoles de Innovación y Tecnología le posibilita el acceso a las ayudas convocadas en el marco del Plan Nacional de Investigación Científica y Desarrollo Tecnológico, y contribuye a un mayor acercamiento y respaldo a las empresas del sector.

Los empresarios de Ciudad Real quieren construir el aeropuerto

A Confederación Provincial de Empresarios de Ciudad Real está dispuesta a formar parte de la sociedad mercantil que se creará para la construcción de un aeropuerto en la provincia, al considerar que su realización permitirá un relanzamiento de la economía en este territorio.

Toledo. **D. T.** El objetivo de la Confederación

Provincial de Empresarios de Ciudad Real es demostrar que una institución con un peso importante en la provincia sea un interlocutor y un participante más en un proyecto muy ambicioso para Ciudad Real.

Esta organización empresarial ha asegurado que pone a disposición de la futura sociedad mercantil «la experiencia de muchos profesionales con el solo objetivo de que el proyecto salga adelante y sea una realidad en el menor espacio de tiempo posible».

Además resalta que desde que se comenzó a hablar del futuro aeropuerto en la provincia de Ciudad Real, la Confederación Provincial de Empresarios ha estado en todos los foros y reuniones que ha habido «como un interlocutor más y como participante del plan que se estaba elaborando».

Esta organización entiende que la puesta en marcha del aeropuerto significaría un paso adelante y muy importante en el desarrollo de la economía de la provincia «y todos saldríamos
beneficiados si fuera realidad su
implantación. Por ello, desde
esta organización se apuesta por
la entrada en la sociedad mercantil, ya que el esfuerzo de cada
una de las instituciones y organismos que estén representados
supondría un empujón más para
que fuera una realidad».

Por su parte, la Federación de Empresarios de la Construcción de Ciudad Real (Apepal) se considera con capacidad suficiente para asumir los trabajos técnicos y realizar la edificación del futuro aeropuerto. Según el presidente de esta organización, Manuel Blanco, «hay muchas empresas de construcción en Ciudad Real que pueden formar una sociedad y conseguir la capacidad de trabajo suficiente para asumir una obra tan importante como un aeropuerto».

La construcción de un aeropuerto en Ciudad Real es una iniciativa de la Cámara de Comercio, aunque aún no existen ni los fondos necesarios, 25.000 millones, ni la certeza de que el proyecto se acometa en los próximos años.

CECU previene sobre los viajes turísticos con fines comerciales

Toledo. D. T. La Confederación Española de Consumidores y Usuarios (CECU) de Castilla-La Mancha quiere prevenir, en especial al colectivo de la Tercera Edad, frente al sistema de venta a distancia en los viajes turísticos. que cada vez se está extendiendo más, y que aunque no es ilegal, para la Confederación sí es abusivo «sobre todo teniendo en cuenta que se dirige a un sector que en ocasiones está especialmente desprotegido por sus condiciones económicas y sociales».

Según la CECU, «el engaño de esta práctica comercial radica en

el abuso de las técnicas de venta, ya que los vendedores utilizan soportes publicitarios incitadores bastante agresivos, con el fin de que los oyentes "piquen" en el momento y firmen».

Entre los consejos que da la CECU para los usuarios de estos viajes está el que no se firme ni pague nada en el momento; los productos con propiedad milagrosa no existen; antes de realizar un pedido, comprobar que se dispone de datos sobre la empresa que lo comercializa; exigir la factura cuando se realice una compra y el etiquetado del producto debe figurar en castellano.

